

ABSTRAK

Nila Sartika Tanjung. Nim. 3103321039. Asal Usul Marga Tanjung Menurut Sejarah Lisan Di Desa Lobu Hole Kecamatan Habinsaran Parsoburan Kabupaten Toba Samosir. Skripsi. Fakultas Ilmu Sosial Jurusan Pendidikan Sejarah Universitas Negeri Medan 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk : 1. Untuk mengetahui tempat atau posisi marga Tanjung di antara marga-marga lain di tanah Batak. 2. Untuk mengetahui sejarah dan asal usul marga Tanjung di Desa Lobu Hole Kecamatan Habinsaran Kabupaten Toba Samosir. 3. Untuk mengetahui penyebaran – penyebaran marga Tanjung yang ada di Desa Lobu Hole tersebut hingga terdapat di beberapa daerah di luar Toba Samosir.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif dengan menggunakan data deskriptif berupa kata kata tertulis atau lisan dari orang orang dan pelaku yang dapat diamati. Untuk memperoleh data data yang diperlukan untuk menjawab penelitian ini, maka peneliti menggunakan metode *Field Research* (penelitian lapangan) dengan sejarah lisan (*oral history*). Untuk mengumpulkan data dilakukan dengan melakukan wawancara kepada keturunan marga Tanjung dan studi pustaka serta mengambil foto benda-benda peninggalan dari marga Tanjung oleh nenek moyang.

Dari hasil penelitian yang dilakukan dan informasi yang diberikan oleh informan diketahuilah bahwa marga Tanjung berasal dari Lobu Hole-Parsoburan. Keturunan nenek moyang marga Tanjung, Tandjung Dolok yaitu Op.Pangutangan membuka lahan di Lobu Hole sehingga marga Tanjung lebih banyak di Lobu Hole dan oleh karena itu Lobu Hole merupakan *bona ni pinasa* (kampung halaman) marga Tanjung sampai sekarang. Penyebaran-penyebaran yang dilakukan marga Tanjung disebabkan adanya 1. keinginan untuk mencari suasana yang baru yang tidak ada di asalnya. 2. Peningkatan kehidupan tidak sesuai dengan pemasukan dengan pengeluaran. 3. Meningkatkan taraf hidup. 4. Ketertinggalan pendidikan. 5. Masuk dan berkembangnya agama. Penyebaran yang dilakukan ke berbagai daerah yang ada di Indonesia.

Kata Kunci : Asal Usul, Marga Tanjung, Sejarah Lisan, Desa Lobu Hole